



学校だより  
**かわきた**



令和7年12月23日  
川北町立川北小学校  
校長 笹谷 真理子

《かんがえる子 わざをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》



干支(えと)に願いを込め、今年をふり返り、新年の目標を!



本年も川北小学校の教育活動に温かいご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。長い2学期、子どもたちは日々の学習や様々な行事や取組、友達とのかかわりを通して多くの経験を重ね、心身ともに大きく成長しました。

さて、まもなく新しい年を迎えます。日本には、干支(えと)で一年を表し、その年の歩み方や願いを重ねてきた文化があります。来年は「午(うま)」です。午には、「前向きなエネルギー」「挑戦」「飛躍」といった意味があると言われています。

お正月は、新しい年の始まりであると同時に、これまでを振り返る大切な節目でもあります。「できるようになったこと」「がんばったこと」「少しずかしかったこと」などをふり返り、自分の成長を見つめ直すことは、次の一步につながります。

「午」にちなんだ思いを込めながら「今年はこれをがんばってみよう」「こんな自分になりたい」と、目標をもつことができるといいですね。

自分で考え、決めた目標に向かって一歩ずつ進むことが、子どもたちの自信と意欲につながります。

冬休みは、干支の話題とともに、この一年のふり返りや、新しい年の目標について話していただければと思います。また、新学期に向けて生活リズムを整え、心も体も元気に登校できるよう、よろしくお願ひいたします。

よいお年をお迎えください。



お知らせ

\*学年だより等でお知らせした通り、職員の育児休暇のため、全学年3学期から教科担当と時間割が変更になります。詳細については、3学期にお知らせします。年度途中の変更になりますが、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

\*牧野 愛学校司書が、都合により2学期で退職することとなりました。3学期より西川七恵(にしかわななえ)学校司書が 図書室の担当となります。よろしくお願ひいたします。

\*12月27日(土)~1月4日(日)の間は学校の電話はつながりません。緊急の際は、川北町教育委員会(277-1151)に連絡してください。必要に応じて折り返しがさせていただくことがあります。

12月の行事より



人権集会



読み聞かせの会



川小まつり 6年生